
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Republik ist eine besondere Form von .

Den Chef nennt man „Staatsoberhaupt“. Er heißt meist „Präsident“.

Die meisten europäischen  sind Republiken.

Zu einer Republik gehört ein Parlament. Das ist eine Gruppe von Leuten.

Das  wählt die Parlamentarier.

Mehrere Länder Europas haben dazu einen .

Beispiele sind Belgien, England, Dänemark oder Schweden.

Diese Staatsform nennt man eine „ “.

Ein Monarch ist ein König. Aber auch dort hat der König nicht a-e Macht.

Er muss die Macht mit dem  aufteilen.

Das Parlament bestimmt über neue Gesetze.

Es bestimmt auch über das meiste , das der Staat ausgibt.

Es bestimmt aber auch noch über viele andere Dinge.

Die  ist seit dem Jahr 1848 eine Republik.

Sie nennt sich „Schweizerische “.

Dieser Name kommt noch von früher.

Deutschland und Österreich sind seit 1918 oder 1919 .

Damals wo-te man keinen Kaiser mehr haben.

Deutschland nennt sich „  Deutschland“.

Österreich nennt sich „Republik Österreich“.

A-e drei Länder sind auch demokratisch.

In einer  können die Leute vieles mitbestimmen.
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